



## IFIGENIA MARTÍNEZ, AL MURO DE HONOR DE LA CÁMARA ALTA



▲ En sesión solemne, el Senado develó ayer el nombre de Ifigenia Martínez inscrito en letras de oro. "Ferviente defensora de la democracia, abrió brecha a las mujeres. Hoy honramos a la pionera, política y feminista, quien fue la primera mujer en

dirigir la Facultad de Economía de la UNAM, y la primera graduada en maestría y doctorado en Harvard", en tiempos en que la participación política y la voz de ellas era silenciada, dijo la morenista Olga Patricia Ruiz. Foto La Jornada